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現在我が家には、成牛 30 頭、育成牛 17

頭、和牛 1 頭がいます。我が家の酪農は、昭

和 29 年に義父がジャージー牛を 1 頭導入し

たのがきっかけでした。その義父は、私が三

谷家に嫁ぐ 2 年前に、新築中だった牛舎の完

成を見ずに他界しました。 

 

 私は非農家育ちでしたので、見る物触る物

初めてのものだらけで、戸惑いの連続でした。 

現在は、主人と、就農した長女が主で仕事

をしています。私は搾乳の手伝いや雑用係で

す。というのも、数年前から私は股関節に痛

みがあったのです。毎日痛み止めを飲み、杖

をつきながら仕事をしておりました。が、平

成18年11月ついに人工関節に換える手術を

受けました。今も痛みは残っていますが、

少々の手伝いぐらいは出来るようになりま

した。 

 

娘が就農してから、生まれた牛には愛称を

つけています。「やよい」「みどり」「春子」「夏

子」「秋子」「冬子」などです。最近の子牛に

は、一月生まれの「ミシェル」、2 月生まれ

の「チョコ」がいます。みんなかわいい牛た

ちばかりです。 

園芸や手芸が趣味で、野菜の苗や花、お手

玉などを作っては、近くの百円市に出品して

います。最近は、牛乳パックを利用した「イ

ス兼マクラ」も作っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだ仕事に復帰していなかったころに、フ

ォーベルネットに入会させていただきまし

た。研修会や畜産便りで会員の皆様のがんば

っておられる姿を拝見する度に、「私もがん

ばらなくちゃ」という気持ちになります。 

 

先日、おからく青年部・女性部の発表大

会に参加しました。発表終了後にはウォーク

ストレッチ講習会がありました。デューク更

家氏公認のスタイリストさんが講師となり

教えてくださいました。 

参加した皆さんと同じくらいに動けた

んじゃないかと思い、少し自信がつきました。

仕事も少しずつ増やせるのではないかと思

いました。もう少しがんばってみようと思い

ます。 

 

 

お手玉とイス兼マクラ 


